



Wir werden voraussichtlich 2017 zur Ganztagschule – Informieren Sie sich!

Der Elternbeirat, das Lehrerkollegium und die Schulleitung laden Sie herzlich zur Informationsveranstaltung "Die GERHART-HAUPTMANN-SCHULE wird voraussichtlich ab 2017 zur Ganztagschule in Wahlform" ein. Gemeinsam stehen wir hinter unserem neuen Konzept.

Der Informationsabend für die Eltern der 1. und 2. Klassen ist am Donnerstag | 09.06.2016 19.00 Uhr

Der Informationsabend für die Eltern der kommenden Erstklässler ist am Mittwoch | 15.06.2016 19.00 Uhr

Möchten Sie für Ihre Kinder...

- > einen entschleunigten Schultag mit sich abwechselnden Phasen der Spannung und Entspannung in einer angenehmen Schulatmosphäre?
- > Mittagessen und Freizeit mit den Schulfreunden?
- > zusätzliche Übungs- und Trainingsphasen, anstatt Hausaufgaben?
- > vielfältige, auch außerunterrichtliche Angebote im Rahmen des Schultags – Bsp: Unterricht in ihrem Musikinstrument?
- > Schulschluss um 14.55 Uhr und dann noch genügend Zeit für Familie, Hobbies und Freizeitaktivitäten?
- > eine Schule, die sich den gesellschaftlichen Anforderungen stellt?

Wir stellen unser Konzept genauer vor und erklären Ihnen die Ideen, die in unserer Ganztagsrhythmisierung stecken. Natürlich stellen wir uns auch Ihren Fragen und zeigen Kompromisse auf, die für alle Beteiligten nötig sind.

> <http://www.gerhart-hauptmann-schule-mannheim.de>

Interessierte dürfen gerne an den Eltern-Informationsveranstaltungen teilnehmen.

Die Umbaumaßnahmen für unsere neue Mensa sollen Ende Juli beginnen.

In den letzten Wochen hatten wir drei tolle Events, die die Schulgemeinschaft nachhaltig gestärkt haben.

Die ganze Schule nahm Ende April am Mannheimer Reinigungstag „Putz Deine Stadt raus“ teil und säuberte das Schulgelände und die Umgebung.



Musischer Schwerpunkt



Grundschule ohne Noten



Bildungsband



Sprach- und Leseförderung



Bildungshaus | 3-10 jährige

Kurz darauf fanden bei strahlendem Wetter die Bundesjugendspiele statt, die wieder viele Schülerinnen und Schüler zu Höchstleistungen getrieben haben.



Am Samstag vor Pfingsten nahmen knapp hundert Gerhart-Hauptmann-Schüler am Mannheimer Dämmermarathon teil. In guter Tradition hat unsere Schule schon zum 8. Mal in Folge teilgenommen.



Ein besonderer Dank gilt den vielen Eltern und Unterstützern ohne die solche tollen in Erinnerung bleibenden Events nicht möglich wären.

Noch viel mehr Bilder finden Sie unter:

> http://www.gerhart-hauptmann-schule-mannheim.de/galerien_2015_2016

Themenelternabend: Whats App und Co – wenn die „Kleinen“ das Internet nutzen

Am ersten Dienstag nach den Pfingstferien, den 31.05.2016 fand um 19.00 Uhr unser Themenabend: *Whats App und Co – wenn die „Kleinen“ das Internet nutzen* statt.

Internet und Handy spielen im Alltag und in der Kommunikationskultur von Kindern und Jugendlichen eine immer größere Rolle. Die Auseinandersetzung mit Whats App, Facebook, Cybermobbing, Pädophile im Chat, Computerspiele, Umgang mit Bildern etc. war für alle anwesenden Eltern und Lehrer ein wichtiges Anliegen.



Vielen Dank an Dipl. Pädagoge Stefan Klinga, Leiter des Medienzentrums Mannheim, für die informativen Tipps und die kurzweilige Präsentation.

Weitere Informationen

Terminvorschau:

Do. 09.06.2016 19.00 Uhr

Informationsabend: Ganztagschule ab 2017 für die Eltern
der 1. und 2. Klassen

Mi. 15.06.2016 19.00 Uhr

Informationsabend: Ganztagschule ab 2017 für die Eltern
der kommenden Erstklässler 2017 und 2018

Sa. 09.07.2016

Sommersfest

Alle weiteren Termine werden auf der Homepage aktualisiert.

> www.gerhart-hauptmann-schule-mannheim.de/termine

Für Fragen oder Anregungen Ihrerseits stehen wir gerne zur Verfügung

Timo Haas

Timo Haas
Schulleitung

M. Esser

Marion Esser